

Primer vicepresidente cubano chequea indicadores productivos en Mayabeque (+Fotos)



La Habana, 7 ago (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa, recorrió este 7 de agosto, la occidental provincia de Mayabeque, donde enfatizó en la necesidad de trabajar a fin de cumplir los planes dirigidos a la producción para la alimentación del pueblo y el alimento animal.

El alto dirigente realizó un chequeo de indicadores productivos en el territorio y constató la situación que presentan algunas áreas agrícolas que tributan al abasto de alimentos.

En la cuenta oficial @PresidenciaCuba así lo refleja:

Sobre la producción de piensos nacionales y las ventajas que supone para nuestra economía brindó declaraciones [#Hoy](#) Salvador Valdés Mesa [@SalvadorValdesM](#) en su recorrido de trabajo por objetivos agroalimentarios de [#Mayabeque](#). [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/DPETBfYvfy

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [August 7, 2019](#)

Valdés Mesa también recorrió una finca perteneciente a la CSS 'Miguel Camacho', que se encarga de cultivar sorgo para alimento animal, y tiene resultados sostenidos en dicha producción, lo cual contribuye a lograr la sustitución de importaciones, fundamental para el sector.

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, sostuvo un intercambio con los integrantes del equipo de beisbol que defenderá los colores de la provincia en la próxima Serie Nacional, y les deseó éxitos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/198366-primer-vicepresidente-cubano-chequea-indicadores-productivos-en-mayabeque-fotos>



Radio Habana Cuba